

## Editorial

Queridos Neuronautas:

En esta edición continuamos con la construcción de una comunidad académica y científica transdisciplinar. Para iniciar, tomarán una píldora sináptica que les despejará las dudas sobre los neurotransmisores. Luego, tendrán la oportunidad de saber cuál fue la evolución de las reformas educativas en Latinoamérica, sus aportes, limitaciones, huellas y el camino a seguir. Seguidamente, conocerán los informes de dos investigaciones en educación. La primera realizada en Santa Cruz, Bolivia sobre la baja titulación en las maestrías en una universidad de este país y, la segunda, sobre la experiencia de enseñar química en el municipio de Tierralta, Córdoba en Colombia.

Después, podrán reflexionar o sacar sus propias conclusiones, de los planteamientos expresados por varios autores sobre temas como el aburrimiento en la familia, la depresión en los hombres, la esencia gerencial y la actividad en un salón de clase. Para finalizar, se enterarán de la publicación de una de nuestras colaboradoras y de las actividades que a nivel local e internacional se realizan en el campo de las neurociencias. Recuerden que la *Revista Neuronum* crece con sus escritos y su divulgación. Por ello, los invitamos a publicar y a difundir nuestra página web a toda la comunidad comprometida con la educación y el conocimiento, a partir de las neurociencias, para el desarrollo personal y social, en el siguiente enlace:

<http://eduneuro.com/revista/index.php/revistaneuronum/index>

Gracias por seguirnos y confiar en nosotros.

**Cuerpo Editorial**

